



Der Heilige Stuhl

GEBET IN DEN VATIKANISCHEN GROTTEN

GEBET VON PAPST JOHANNES PAUL II.

Freitag, 1. November 2002

Hier, in den vatikanischen Grotten,
wollen wir der Barmherzigkeit des Vaters
vor allem die Opfer des Erdbebens anvertrauen,
von dem Süditalien heimgesucht worden ist,
insbesondere die zahlreichen Kinder,
die ums Leben gekommen sind,
ihre Eltern und ihre Familien.

Beten wir auch für all jene,
die hier ihre letzte Ruhestätte
gefunden haben und auf die Auferstehung
des Fleisches warten:

Besonders bitten wir für die Päpste, die den
Dienst als Hirten der universalen Kirche
geleistet haben, damit sie an der
ewigen Liturgie im Himmel Anteil haben.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana